

UNIVERSIDAD NACIONAL JOSÉ FAUSTINO SÁNCHEZ CARRIÓN FACULTAD DE EDUCACIÓN

TÍTULO:

"EL INADECUADO USO DEL INTERNET Y SU INFLUENCIA EN EL BAJO RENDIMIENTO ACADÉMICO DE LOS ALUMNOS DEL 6TO GRADO "A" DE LA I.E. EMBLEMÁTICA RICARDO BENTÍN – RÍMAC 2011"

Presentado por:

LUPE LOURDES PEÑARANDA VENTURA
MIRIAN AMPARO SUCAPUCA GOYZUETA

Para optar el Grado de Licenciada en Educación Primaria y Problemas de Aprendizaje

ASESOR: Lic. SANTIAGO RAFAEL BAZALAR NICHO.

HUACHO - PERÚ 2013

RESUMEN

La investigación "El inadecuado uso del internet y su influencia en el bajo rendimiento académico de los alumnos del 6to grado "A" pertenecientes a la I.E emblemática Ricardo Bentín – Rímac 2012", es parte de un proceso iniciado en el Perú en la década del 90 y acentuado fuertemente desde el año 2000 hacia delante cuando se masifican las cabinas de internet y las computadoras interconectadas a través del cable y del modem.

Proceso en marcha, sobre el cual se tejen diversas opiniones a favor y en contra en el uso, las consecuencias, efectos, y el destino final en el que se sumergirá la humanidad como producto de su ingreso al denominado espacio virtual o ciberespacio.

Los resultados de la investigación llevada a cabo, sintetizan un deficiente y peligroso uso del internet de parte de los alumnos pertenecientes a la institución mencionada, impactando fuertemente en el aprendizaje y el rendimiento académico, aparte lógicamente de otras secuelas apéndices de las malas prácticas virtuales.

De no diseñarse e implementarse los correctivos de manera inmediata, estamos seguras que los resultados de este proceso no serán nada halagadores, aflorando por el contrario un panorama social y educativo sombrío y catastrófico.